

Sanierung Sekundarschulanlage Lärchen in Münchenstein Schulbetrieb im Schuljahr 2020/21 in Arlesheim

Veröffentlichung auf der Homepage der Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein

Der Kanton Basel-Landschaft plant die Instandsetzung der bestehenden Schulanlage sowie einen Ergänzungsneubau für den Schulstandort Münchenstein Lärchen. Am 13. Juni 2019 hat der Landrat den Baukredit über CHF 22,42 Mio. genehmigt.

Während der Bauphase im Schuljahr 2020/21 wird eine Verlagerung des Schulbetriebes der Sekundarschule Münchenstein an die Sekundarschulanlage Arlesheim erfolgen. Durch diese Verlagerung kann die Bauzeit um ca. ein Jahr reduziert werden. Der Schulbetrieb wird nicht durch Umzüge und Baulärm während der Unterrichtszeit beeinträchtigt. Konflikte zwischen dem Baustellenbetrieb und dem Schulunterricht können minimiert werden.

Die Beteiligten der Gemeinden Arlesheim und Münchenstein, der betroffenen Primarschule und Sekundarschule haben sich mit den verschiedenen Bedingungen und erforderlichen Massnahmen auseinandergesetzt. Nach mehreren Gesprächen und diversen Abklärungen haben sich die Entscheidungsgremien des Hochbauamtes der Bau- und Umweltschutzdirektion des Kantons Basel-Landschaft, die Gemeinderäte von Arlesheim und Münchenstein, die Schulräte und Schulleitungen der Primarschule Arlesheim sowie der Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein für die Verlagerung ausgesprochen.

Bis im August 2020 der Schulbetrieb in Arlesheim aufgenommen werden kann, sind noch einige offene Punkte zu klären. Das Hochbauamt und die Schulleitung werden jetzt konkrete Lösungen zur Sicherstellung des Schulbetriebes ausarbeiten. Es ist vorgesehen Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrpersonen bis zu den Herbstferien über erste Ergebnisse zu informieren. Bis Ende 2019 sollten weitgehend alle Detailfragen geklärt sein. Die Schulleitung und das Hochbauamt werden Sie zeitnah und adressatengerecht informieren.

Wir sind überzeugt, dass mit dieser einjährigen Massnahme den Schülerinnen und Schülern und den Lehrpersonen trotz einem teilweise längeren Schulweg viele Einschränkungen und mühsame Beeinträchtigungen erspart bleiben. Die Möglichkeit, die Sekundarschule Arlesheim-Münchenstein für ein Jahr zusammen an einem Standort zur führen, erachten wir für die Schule insgesamt als eine einmalige Chance und gute Erfahrung.

09. Juli 2019